

Laura Eisenhower Update (2) ~ 15. Juli 2019

gefunden auf [TheEarthPlan](#)



(Kommentar von Grace von TheEarthPlan:) Ich glaube, die Fortschritte in der Gemeinschaft der Erwachten wären viel schneller vorangekommen, wenn wir nach innen gegangen wären und unsere Innere Arbeit getan hätten ~ dies ist ein Prozess wahrhafter spiritueller Reife, und wenn dies nicht in einer bestimmten Masse erreicht wird, werden wir nur das auf den Tisch stellen, was wir innewohnend wissen, doch alles davon wird mit Problemen belastet sein, die wir in uns selbst nicht geklärt, nicht geheilt / transformiert und losgelassen haben.

„Wir müssen in diesem Krieg nicht kämpfen, wir müssen ihn nur im Innen gewinnen und zu alledem aufwachen, woraus wir gemacht sind.

Einfach die innere Arbeit zu tun stürmt die Tore des Matrixnetzes ...”



Quelle: [Laura Eisenhower](#)

Die Menschheit ist so bereit für die totale Offenlegung, dass es wirklich eine Deprogrammierung von gravierendem Ausmass ist. Sie ist ein Erfordernis für den Aufstieg, damit wir Tausende von Jahren der Manipulation und die Wurzel von Kriegen, Krankheiten und Ungerechtigkeiten aufdecken.

Wenn die Seele lauter ist als die Ego-Anhaftungen, die durch eine falsche Matrix arrangiert werden, beginnt sie, alles in Frage zu stellen. Sie beginnt vom Leben zu verlangen, dass wir in einer Schwingung der Wahrheit leben können, bezüglich dessen, was es bedeutet, Mensch zu sein, anstatt in den verzerrten Illusionen.

Der Schleier hebt sich und das Kontrollsystem bricht zusammen, und das sind wir, die dies tun, indem wir uns weigern, durch Korruption eingeschränkt zu werden, die nun endlich für viele klar und deutlich wird. Jedes Stürmen der Area 51 bedeutet wirklich, dass wir unsere eigenen Pforten voller Lügen und Restriktionen und Verschleierungen stürmen, die uns klein und abhängig gemacht haben.

Wahrhaft, wir lüften die Schleier, die uns noch blockieren, weg von unserem höheren Selbst und unserem galaktischen Erbe. Es ist vielleicht ein Witz (der Sturm auf die Area 51), jedoch werden wir keine Täuschungen und Energieblockaden mehr akzeptieren, die wir unbewusst finanziert oder denen wir uns unterworfen haben.

Was wir nicht kennen, kontrolliert uns – wenn wir nicht ermächtigt werden, führt eine andere Macht unsere kreativen Energien. Wir müssen in diesem Krieg nicht kämpfen, wir müssen ihn nur im Innen gewinnen und zu alledem aufwachen, woraus wir gemacht sind.

Einfach die innere Arbeit zu tun stürmt die Tore des Matrixnetzes, an das wir ebenfalls gekettet wurden, und die Befreiung kann nur von hier aus gedeihen und aufblühen, denn nach allem, was wir durchgemacht haben, gibt es keinen Weg mehr, wohin wir gehen können.